

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **Journée Découverte Entreprises : le secteur funéraire se modernise – le centre funéraire Duvivier à Morlanwelz propose une infrastructure moderne et une ambiance intime et chaleureuse**

**Morlanwelz, le 2 octobre 2013 – Le secteur funéraire se modernise et s'éloigne des clichés qui caractérisent encore souvent les entrepreneurs de pompes funèbres. À l'occasion de la Journée Découverte Entreprises du dimanche 6 octobre, les habitants de Morlanwelz et ses environs auront l'opportunité de découvrir les coulisses du centre funéraire Duvivier, entièrement rénové sous l'égide de son nouveau propriétaire. Il présente un aménagement moderne et chaleureux, une salle équipée de tout le matériel technologique nécessaire aux cérémonies et de nouveaux salons mortuaires accessibles 24 h/24 pour les proches en deuil. Chacun est le bienvenu pour découvrir le nouveau centre funéraire le dimanche 6 octobre, de 10 h à 17 h.**

Le rôle du centre funéraire Duvivier à Morlanwelz consiste à organiser des obsèques dignes, sereines et personnelles dans le respect des souhaits et du budget de chacun. Pour ce faire, le centre funéraire peut compter sur une équipe professionnelle de cinq collaborateurs et sur un aménagement moderne permettant d'encore mieux répondre aux souhaits des proches.

Jean-Philippe Marchant, gérant du centre funéraire Duvivier depuis 2013 : *« L'image que l'on avait autrefois de l'entrepreneur de pompes funèbres ne correspond plus à la réalité. Et nous voulons le montrer. La sérénité et l'intégrité sont toujours des concepts importants, mais le contexte et l'aménagement ont complètement changé par rapport au passé pour encore mieux répondre aux besoins et aux souhaits des proches. Je suis responsable des centres funéraires Marchant depuis des années, notamment à Courcelles et à Fontaine-L'Évêque. Depuis fin 2012, je suis aussi le nouveau propriétaire du centre funéraire Duvivier, qui a fait peau neuve : les salons mortuaires ont été rénovés et sont désormais accessibles 24 h/24 pour les proches en deuil qui peuvent ainsi faire leurs adieux à leur rythme. La salle, équipée des dernières technologies comme un vidéoprojecteur, une installation audio et la possibilité de filmer les obsèques, nous permet d'organiser la cérémonie en étroite collaboration avec les proches. Ils peuvent ainsi apporter une touche personnelle à la cérémonie. Nous voulons donner à tous l'occasion de découvrir à quoi ressemble un centre funéraire contemporain, qui allie aménagement moderne et service chaleureux et personnel. Nous ouvrons donc nos portes à l'occasion de la Journée Découverte Entreprises du 6 octobre. »*

### **Une assistance et des conseils, même après les obsèques**

Depuis peu, le service d'accompagnement en formalités après funérailles est proposé par défaut dans tous les centres funéraires de DELA et donc aussi au centre funéraire Duvivier. Il consiste en une aide pour les formalités pratiques et administratives après les obsèques afin que les proches endeuillés ne s'encomrent pas des aspects pratiques. Il concerne, par exemple, la notification aux fournisseurs d'utilité publique, les contacts avec les banques et les assurances, la résiliation d'abonnements, mais aussi les aspects plus complexes et inattendus tels que le lancement d'une procédure de tutelle en présence d'enfants mineurs, des conseils sur la succession et les dettes, etc.

### **Informations pratiques**

Tous les habitants de Morlanwelz et des environs sont attendus le dimanche 6 octobre de 10 h à 17 h. Entrée libre. Inscription préalable inutile. Adresse : centre funéraire Duvivier, Chaussée Brunehault 44, 7140 Morlanwelz.

- fin -

# centre funéraire Duvivier

**Pour plus d'informations :**

**Site web :** <http://www.dela.be/fr/duvivier>

**Photos en haute résolution :** <http://peculiar.prezly.com>

**Peculiar PR**

Goedele Soetemans, [goedele@peculiar.be](mailto:goedele@peculiar.be), 0494 16 53 78